



Mittwoch, 12.02.2014

07:42 Uhr

## Gas

### Angst vor der Pipeline

Die Anwohner in Leichlingen-Rothenberg haben Angst. Angst, dass in unmittelbarer Nähe ihres Wohngebiets eine Gasleitung gelegt wird.



© RE

Und zwar keine normale, sondern eine Hochdruck-Pipeline mit einem knappen Meter Durchmesser. Kurzfristig ist die Bürgerinitiative "Rothenberg explosiv" gegründet worden. Die war am Montag im Bauausschuss.

Die Ängste der Anwohner kamen bei den Fraktionsvertetern durchaus beeindruckend an. Die Bürgerinitiative hatte einen Hulahupp-Reifen dabei, um zu veranschaulichen wie groß so eine Hochdruckleitung ist. Und wenn die hochgehen würde, theoretisch, dann wäre das schon

eine enorme Explosion mit ungeahnten Ausmaßen. Das soll aber kaum möglich sein, sagt die Politik.

Die Initiative "Rothenberg explosiv" hat im letzten Moment noch fristgerecht Klage eingereicht. Diese darf jetzt aber noch einen Monat verfeinert und genau ausformuliert werden. Die Verwaltung hat den Bürgern dafür am Montag Akteneinsicht zugesichert. Und von der Politik erhoffen sich die Anwohner jetzt Unterstützung. Die Fraktionsvertreter haben diese zumindest anklingen lassen.

Radio Berg berichtet am Dienstagmorgen mit **Alex Pesch**.

(11.02.14)